

Romano wirbt für Billard

Bei den Jugendmeisterschaften wird sie Fünfte.



Mit einer starken Leistung wurde Celina Romano Fünfte bei den Deutschen Jugend-Meisterschaften in Bad Wildungen.

Foto: BCC

Celina Romano vom Düsseldorfer Billardclub Colours erreichte bei ihrer letztmaligen Teilnahme bei den Deutschen Jugendmeisterschaft ein starken fünften Platz in der Disziplin „14.1 endlos“. Nachdem Sie in der Sporthalle des hessischen Kurortes Bad Wildungen ihr erstes Spiel gleich verloren hatte, erreichte die 17 Jahre alte Gymnasiastin durch zwei

Siege gegen Angelina Lubinaz (Lübeck) und gegen Nadine Hermanns (Krefeld) noch das Viertelfinale. Dort zeigte sie gegen die zweifache Medaillengewinnerin des Vorjahres Paula Bachmaier (Pfeffenhausen) ein gutes Spiel. Fürs Weiterkommen reichte es nicht ganz. Mit 32:40 unterlag sie der Bayerin und schrammte knapp an einer Medaille vorbei. *Red*